



Por: Valeria Díaz

Desarticulan a tres agrupaciones delincuenciales



“El Gordo Aguado”, “Los Peter” y “Fernando El Gordo”, son las tres agrupaciones delincuenciales que la [Policía Nacional desarticuló en la última semana comprendida del lunes 12 al 19 de octubre del corriente](#), esto como resultado del enfrentamiento a la delincuencia en el país. Y es que durante la semana evaluada la Institución logró la captura de 71 delincuentes, la ocupación de nueve armas de fuego, nueve kilos de cocaína, 185 libras de marihuana, dos automóviles y cuatro motocicletas.

Par de homicidas caen presos

El trabajo de investigación, búsqueda y captura de la Policía Nacional, logró con eficiencia esclarecer el caso de homicidio ocurrido en el barrio Georgino Andrade, del Distrito Siete de Managua, en el que [tres sujetos identificados como Marvín Antonio García Paiz, Osmar Alí Huerta Vazquez y Levín Alexander Aráuz Kain](#) (se encuentra prófugo), ultimaron a balazos a Jordan José Sánchez Cajina, el móvil del hecho fue por rencillas personales.

La Institución solicita información del paradero de Levín Aráuz, llamar a la línea 118 o bien acudir a la Delegación Policial más cercana.



Accidentes de tránsito no cesan



En la última semana la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional (DSTN) [reportó la ocurrencia 746 accidentes viales, que dejaron como saldo el fallecimiento de 18 personas y 38 lesionadas](#), para prevenir este flagelo, la especialidad sigue realizando acciones para frenar la accidentalidad en el país, realizando charlas y seminarios de educación vial con la participación 6 mil 328 personas, además de reuniones y asambleas en los departamentos de Estelí y León, para la prevención de accidentes.

Seguridad en carreteras de El Rama



Oficiales de la Delegación Policial de El Rama, se mantiene vigilantes en el tramo de carretera El Rama - Kukrahill, con el principal objetivo de prevenir la ocurrencia de accidentes de tránsito y disminuir la actividad delictiva en esta zona.



Patrullaje en El Rama



Además de estar presente en las diferentes vías, Los Azulitos garantizan la seguridad de las personas, familias y comunidades rameñas, a fin de que desarrollen sus actividades cotidianas, económicas, de recreación y entretenimiento en paz y tranquilidad.

www.policia.gob.ni

Mercadito campesino en seguridad

Una gran variedad de productos ofrecen a diario las y los comerciantes del mercadito campesino de la ciudad de El Rama y la presencia policial es notoria durante todo el día, acciones que permiten que la actividad económica en esta zona, se realice en completa seguridad y tranquilidad.



Seguridad en cosecha cafetalera 2020-2021

Tres millones 700 mil quintales de café es la meta de producción en el Ciclo de Cosecha Cafetalera 2020-2021 en Nicaragua, para brindar la seguridad que merecen las y los productores del grano de oro, Oficiales de la Delegación Policial de Boaco realizan patrullaje y visitas a las diferentes fincas donde se cosecha este rubro, a fin de continuar garantizando el buen desarrollo del ciclo 2020-2021.



Apostando por el deporte entre los jóvenes

En el departamento de Rivas se llevó acabo la inauguración de la liga femenina de Fútbol Sala, en el barrio Cristo Rey, donde participaron más de 100 adolescentes.

La Institución Policial continúa reiterando su compromiso con la juventud para que se desarrollen en ambientes libres de drogas y violencia.



Río San Juan con seguridad

El patrullaje en las diferentes zonas del departamento de Río San Juan es prioridad para Los Azulitos, con la finalidad de prevenir la incidencia delictiva, el abigeato y cualquier situación que atente con la seguridad de las familias de este departamento.



Tras las rejas por violación en Chinandega

Carlos Antonio Zúñiga Pérez, de 19 años de edad, se encuentra tras las rejas por ser autor del delito de violación en perjuicio de la adolescente Sujeyla Paola Corrales González, de 17 años, hecho ocurrido en el municipio de Chichigalpa, departamento de Chinandega. Zúñiga Pérez será puesto a la orden del Ministerio Público para que enfrente a la justicia por el delito cometido.



Compartimos el fraterno saludo que realizó el Comandante Daniel Ortega, Presidente de Nicaragua al pueblo Bolivariano con la contundente victoria del Movimiento Al Socialismo, palabras que fueron extensivas a su líder Evo Morales y al nuevo presidente electo Luis Arce.

**Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional
Unida Nicaragua Triunfa**



Managua, 19 de Octubre, 2020

Compañero Evo Morales
Líder del Movimiento Al Socialismo
del Pueblo de Bolivia

Compañero Luis Arce
Presidente Electo de Bolivia

Compañero David Choquehuanca
Vice-Presidente Electo de Bolivia

Queridos Compañeros y Hermanos :

Compartimos la Alegría del Pueblo boliviano, que hoy ha visto triunfar sus Sueños, sus Anhelos de Paz, Democracia, en Dignidad, Libertad, Fraternidad.

Felicitamos a cada Hermano y Hermana de ese noble y Gran Pueblo de Túpac Katari, el Pueblo del Primer

Presidente Indígena de Nuestraméricacaribeña, el Querido Compañero Evo Morales, y por supuesto que van nuestros mejores deseos, por el éxito del Presidente Electo Luis Arce, y del Vice-Presidente Electo David Choquehuanca.

Este nuevo e incuestionable éxito del Pueblo Boliviano, confirma el avance de su Revolución Plurinacional, con la Fuerza inmensa del Espíritu de nuestros Ancestros y nuestros Héroes.

Adelante, Pueblos de Nuestraméricacaribeña !

Adelante, Pueblos Originarios, que son nuestra Gloriosa Raza y nuestro Vigoroso Nervio, como decía y dice nuestro General de Hombres y Mujeres Libres, Augusto C. Sandino.



Daniel Ortega Saavedra Rosario Murillo

Siempre activos en las Redes Sociales, Una trinchera que no debemos descuidar!

Centinelas VP 4 h ·

La Institución Policial informa que gracias al rápido actuar se logró la captura de Marvin Antonio García Paiz y Osmar Alí Huerta Vásquez, autores de muerte homicida en el barrio Georgina Andrade, Distrito Siete de Managua, hecho ocurrido el día de ayer.

👉 También se solicita información sobre Levy Alexander Aráuz Kain, quien se encuentra prófugo, este sujeto registra antecedentes por tráfico de droga.

💡 Cualquier información llamar a la línea de emergencia 118 o a la Unid... Ver más



4,291 Personas alcanzadas 726 Interacciones

[Promocionar publicación](#)

@vppolicial tiene la misión de garantizar ambientes seguros y tranquilos en zonas escolares. La Educación en Nicaragua es una tarea que nos compete a todos. **#MatrículaEscolar2021** **# UnidosEnVictorias**



2 6 9

[Súper fregón](#) y 9 más

Centinelas VP 4 h ·

➡️ En última semana la Institución capturó un total de 71 delincuentes por delitos de peligrosidad.

👉 Entre ellos tres agrupaciones delincuenciales

👉 Nueve armas de fuego

👉 Nueve kilos de cocaína

👉 185 l... Ver más



2,357 Personas alcanzadas 231 Interacciones

[Promocionar publicación](#)

62 3 comentarios 3 veces compartida

[Me gusta](#) [Comentar](#) [Compartir](#)

Centinelas VP 3 h ·

#Nicaragua ➡️ Durante la última semana la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional reportó la ocurrencia de 749 accidentes resultado 18 personas fallecidas y 38 lesionadas.

La Institución no registra fallecidos por este flagelo en 141 municipios de nuestro país.

💡 Les recordamos respetar las señales de tránsito

💡 N... Ver más



2,405 Personas alcanzadas 105 Interacciones

[Promocionar publicación](#)

57 5 veces compartida

[Me gusta](#) [Comentar](#) [Compartir](#)